



Nombre de alumno: Samuel Alfredo León Reséndiz.

Nombre del profesor: Guadalupe de Lourdes Abarca.

Nombre del trabajo: Ensayo.

Materia: ESTRATEGIAS DE ENSEÑANZA Y APRENDIZAJE.

Grado: 5to Cuatrimestre.

Grupo: virtual.

ENSAYO

LABORATORIO DE LA DOCENCIA.

Introducción

La enseñanza es una labor que siempre se está llevando acabo, por todo el mundo se enseña en todo momento, pero se puede pensar que es una acción sencilla, pero tiene un proceso tal como la enseñanza que se nos está dando a través de este ensayo.

Desarrollo

Cuando uno escucha la palabra enseñanza se nos viene a la mente un maestro y un grupo de alumnos. Pero para enseñar algo el maestro primero aprendió el tema y lo comprendió para luego poder explicárselo al estudiante. Pero para hacerlo opto por un medio para enseñarlo. Puede ser físico, visual, oral o escrito.

Pero para que la enseñanza tuviera éxito se debio haber motivado al estudiante para poder aprender algo ya que sin motivación solo seria alguien hablando un tema a alguien que no tiene un interés de nada. Y esta motivación se da a treavez de un proceso.

Asumir su personalidad, encontrar equilibrio en el impulso de creación básico , dando un método de conocimiento , dándole asombro y suspenso para la investigación y dándole una transformación personal.

Los valores son algo que se enseñan desde la infancia, pero en un mundo en el cual ya han desaparecido se da la importancia a que el docente enseñe estos a los estudiantes. La ética es baja hoy dia por ende la necesidad que el docente enseñe los valores con respeto y tacto ya que no puede sustituir la alabor de la familia la cual es la de enseñar estos valores.

Al procesar la información se debe seguir pasos específicos que nos ayudaran a entender la información .Estimular la atención y motivar ,Dar a conocer a los alumnos los objetivos de aprendizaje, Activar los conocimientos y habilidades previas de los estudiantes. Relevantes para los nuevos aprendizajes a realizar (, Presentar información sobre los contenidos a aprender u proponer actividades de aprendizaje y Orientar las actividades de aprendizaje de los estudiantes.

El aprendizaje cooperativo nos ayuda para que el estudiante a desarrollarse con otras personas no solo si no aprender de manera grupal en la cual todos dan sus ideas y entendimientos del tema y al final se hace una retro alimentación completa de todo.

Y al final ligado a nuestra rama de ciencias de la salud es la educación emocional la cual es un papel muy importante en la labor de un psicólogo la cual este realiza siguiendo los pasos que se analizaron pero enfocado en el tratamiento de problemas psicológicos.

Conclusión

La enseñanza es un proceso importante que siempre se realiza toda nuestra vida. Desde el momento que nacemos se nos enseña y asta el momento en el cual nuestra vida llega a su fin por eso la importancia de que nuestra docencia en cualquier faceta de la vida sea con una guía clara de como compartir la información para que esta sea beneficiosa para el receptor.

Fuente bibliográfica

Antología adolescencia universidad UDS unidad 3 puntos del 3.3 al 3.10